

Plouvien au jardin. Dépaysants cactus



Dépaysement total pour les participants à cette sortie jugée fort intéressante.

Une douzaine de personnes ont visité la cactuseraie de Creisméas, à Guipavas, le samedi 30 mai. Elles y ont été chaleureusement accueillies par les frères Labat, anciens producteurs de tomates, aujourd'hui reconvertis dans la culture des cactées et succulentes. Leur passion pour ces plantes les a conduits à transformer une ancienne serre à tomates de 6.000 m² en cactuseraie (pas de serre équivalente, en France) avec des plantations en pleine terre per-

mettant aux plantes de grandir parfois de façon très spectaculaire. Des allées larges bordées de murets de pierre sèches permettent de déambuler parmi les agaves, aloés en fleurs, cactées en pleine floraison, et autres succulentes diverses et variées. Le dépaysement fut total, certaines hampes florales d'agaves mesurant plus de quatre mètres et la chaleur dans la serre, bien appréciée à une période où les températures sont loin d'être estivales.